



Quest' / Sotheby's
INTERNATIONAL

6 Pièces

200 m²

Réf. 2852

3 800 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Neuilly-sur-Seine, situé dans un immeuble de grand standing des années 90, appartement en rez-de-jardin de 198 m², bénéficiant de deux jardins de 265 m². Il se compose d'une entrée, d'un grand salon ouvrant par de grandes baies vitrées sur un jardin exposé Sud-Est sans aucun vis à vis, d'une salle à manger et d'une cuisine d'îlot entièrement aménagée et équipée, ouvrant toutes deux directement sur le deuxième jardin. À l'étage, la partie nuit est composée de 4 chambres dont une suite parentale avec sa salle de bains attenante. Chacune des chambres possède un balcon et bénéficie d'une vue ...

Neuilly-sur-Seine, located in a luxury building of the 90s, apartment on the garden floor of 198 sq. m, benefiting from two gardens of 265 sq. m. It consists of an entrance, a large living room opening through large picture windows on a garden exposed South-East without any opposite, a dining room and a fully equipped dining kitchen, both opening directly on the second garden. Upstairs the night part is composed of 4 bedrooms including a master suite with its en-suite bathroom. Each room has a balcony and enjoys unobstructed views. A bathroom and a shower room. 2 parking spaces in the basement ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR NEUILLY

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

